

“Le début des travaux sabō à Nikkō”

Ils ont commencé à partir de la rivière Inari.

Les travaux sabō à Nikkō ont commencé en 1918 en tant que projet contrôlé par le gouvernement national.

Passons en revue l'histoire jusqu'aux premiers barrages sabō d'Inarigawa.

■ Barrage sabō fantôme n° 1

Le barrage sabō n° 1 a été le premier à être construit dans le cadre des travaux de la rivière sabō Inari sous le contrôle direct du gouvernement national. Bien que le barrage ait été construit en empilant de gros rochers sans béton et en utilisant les techniques de maçonnerie de Nikkō, juste après son achèvement, il y a eu un écoulement dû à une coulée de débris provoquée par une tempête en septembre 1929. Cela a donné l'impulsion pour le basculement majeur des pierres au béton pour la construction des barrages sabō.

■ Rondeur unique connue sous le nom de « Kabushiki »

Les barrages sabō d'Inarigawa ont une conception unique avec une zone de drainage ronde. Ils sont connus sous le nom de « Kabushiki », du nom du designer Makoto Kaba. Une caractéristique majeure des barrages sabō d'Inarigawa est leur belle apparence contrairement à toute autre installation sabō, réalisée en utilisant les techniques de maçonnerie de Nikkō et s'harmonisant avec la chaîne de montagnes environnante.

